

Desde Ecuador extienden puente de amor y solidaridad con Cuba



Quito, 4 sep (PL) Ecuatorianos y cubanos residentes en este país aportan hoy a una campaña de donación de insumos médicos y fármacos, que extiende un puente de solidaridad con la mayor de las Antillas.

Mediante la iniciativa se ha logrado reunir cerca de dos toneladas de productos que servirán para ayudar los servicios médicos en la nación caribeña, enfocados en el combate a la pandemia de la Covid-19.

Un gimnasio dirigido por los primos Carlos Manuel y Oilime Alcolea es el lugar de almacenamiento de la carga, que crece con suministros de familias ecuatorianas, profesionales de la salud de esta nación andina graduados en el territorio insular y de cubanos residentes aquí.

Según explicó a Prensa Latina el presidente de la Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador (Acure), Rafael Nodarse, han recibido 27 mil 200 jeringuillas, ocho mil 700 mascarillas quirúrgicas, 500 de tipo KN95, 475 visores, entre otros insumos.

Al respecto, añadió que también gracias al gesto solidario de muchas personas, lograron recaudar fondos para comprar 250 mil tabletas de paracetamol y cinco mil de azitromicina, las cuales se suman a la ayuda.

'Es una donación de los cubanos residentes en Ecuador y de ecuatorianos solidarios con Cuba, de exbecarios, entre otros, que han puesto su granito de arena', afirmó.

Acerca de la iniciativa, Carlos y Oilime señalaron que les pareció importante brindar el gimnasio como centro para apoyar acciones desarrolladas a favor del envío de ayuda a su país natal.

La campaña actual da seguimiento a una iniciativa denominada 'En tus Manos la Vida', mediante la cual la directiva de Acure organizó la recepción de aportes monetarios que sumaron aproximadamente 14 mil dólares y permitieron la adquisición y envío de más de 320 mil jeringuillas destinadas a reforzar el programa de vacunación contra la Covid-19.

'Ahora nuestra comunidad nos pidió una segunda campaña y aquí está: todo por nuestro pueblo, por nuestra patria, todo por Cuba', concluyó.

El envío se realizará en los próximos días, con la asistencia de la empresa Bordoy Courier, dedicada desde hace más de 10 años al traslado de paquetería, equipaje no acompañado y cargas por vía aérea y marítima, cuyo aporte será el traslado de los insumos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269094-desde-ecuador-extienden-puente-de-amor-y-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba